

## Gutenberg-Blog

Wir, die 8e haben uns mit dem Thema „Soziales Engagement“ in der Projektwoche befasst. Unter „Soziales Engagement“ versteht man, dass Zeit und/oder Geld in ein Projekt investiert wird, welches einem guten Zweck dient. Es beruht auf die Prinzipien der Ehrenamtlichkeit und Freiwilligkeit.

Daher hat sich unsere Klasse, drei Einrichtungen ausgesucht:

- Altersheim
- Flüchtlingsheim
- Kindergarten

Dementsprechend hat sich unsere Klasse in drei Gruppen eingeteilt mit jeweils einem Lehrer und einem Fotografen, der die Bilder für unsere Präsentation geschossen hat.

Im Altersheim wurde beim Rollstuhl schieben, beim Essen austeilen und beim Spiele aufbauen ausgeholfen. Was uns dort am meisten überrascht hat, ist, dass die Bewohner dort trotz ihres hohen Alters fit waren und Lebensfreude hatten, obwohl das Altersheim die „Endstation“ sei, wie eine Betreuerin dort sagte.

Das Flüchtlingsheim ist eine Erst-Auffangstelle, welche Platz für 500 Leute besitzt. Dort haben wir Schüler Kinder betreut und mit ihnen gespielt. Schwierigkeiten jedoch waren, dass wir große Probleme beim Kommunizieren mit den Kindern hatten, da sie sehr schüchtern waren und kein Deutsch sprechen konnten.

Die Gruppe im Kindergarten hat viel mit den Kindern gebastelt und gespielt. Hauptziel war es, Schachfiguren aus alten Materialien für ein großes Schachbrett anzufertigen. Wir haben uns besonders darüber gefreut, dass die meisten Kinder uns gegenüber aufgeschlossen waren und sehr kreativ mitgearbeitet haben.

- Wywy und Rebbi, 8e -